
いよいよ総合体育大会！
来週の６／１４日（水）、１５日（木）の２日間で市内総合体育大会が開催されます。各部とも練

習に熱が入り、土曜日・日曜日は練習試合を行って技術力の向上と精神面の強化に励んでいます。３
年生にとっては集大成の大会となります。思う存分力を発揮してきてほしいと思います。
各部の部長さんに総体への意気込みやこれからの目標などを聞いてみました。

伊奈東中学校 学校だより スローガン

「人に好かれる人間を育てる」
伸 び ゆ く 東 中
校訓：きまりよく 望み高く たくましく

２０２３年６月５日

野球部 中山 真彦

みんなで力を合わせて悔いの残らない試合を

したいです。県南出場を目指して頑張ります。

サッカー部 大山 康希

私たちサッカー部は県南大会出場を目標に日

々練習に励んでいます。１年生が入部し、総勢２５

人となりました。練習をとおして、個人の技術、チ

ームワークの強化に取り組んできました。総体で

は最後まで諦めず、精一杯頑張ってきます。応援

よろしくお願いします。

男子バスケットボール部 藤髙 悠良

僕たち男子バスケットボール部の目標は県大

会出場です。今のメンバーとプレーできるのも総

体が最後になります。このメンバーで県大会出場

を果たしたいと思います。
女子バスケットボール部 中島 舞花

私たちは目標の県大会出場を達成できるように

ディフェンスでは前からプレッシャーをかけて、オフ

ェンスでは速攻ができるように頑張ります。悪いと

ころを改善し、良いところは継続して、練習したこと

をコートの中で活かして全力で戦います。目指せ

県大会出場！

ソフトテニス部 福島 美綺

総体での目標は、団体戦・個人戦ともに県南大

会出場です。新人戦では団体戦準優勝で、県南

大会出場を逃してしまいました。とても悔しい思い

をしたので、今年の総体ではベストを尽くして、一

生懸命頑張ります。
卓球部 谷口 海斗

今までの練習の成果を発揮し、県南大会に行け

るように、悔いの残らない試合をしたいです。

精一杯頑張ります。

バドミントン部 松丸 莉音

私たちバドミントン部は「雲外蒼天」をスローガ

ンにして日々練習に励んでいます。困難も努力し

て乗り越えれば、明るい世界が待っているという

意味です。ひとつでも多くの試合に勝って、悔しい

思いにならないような結果を出せるように頑張り

ますので応援よろしくお願いします。

吹奏楽部 坂本 澪

私たちは県南大会に向けてたくさんの練習を重

ねてきました。昨年は県大会に出場できたので、

今年も出場できるよう頑張ります。会場中に私たち

の演奏を響かせます。美術部 佐藤 瑠南

美術部では現在、壁画と横断幕の制作に力を

入れています。１年生にとって２つの作品制作は

初めてで、みんなとてもワクワクしています。壁

画は１年間飾られる作品なので、みんな真剣に

取り組んでいます。横断幕は生徒会のスローガ

ンをもとに制作しています。

ゴルフ部 上岡 樹生

私たちゴルフ部は、冨山プロに指導を受けてい

ます。昨年度はミニコースでプレーすることがで

き、ゴルフの楽しさを知ることができました。今後

も、練習を頑張り、少しでもよいスコアでプレーで

きるようにしたいです。



修学旅行テーマ
古都の風になって

～時の流れに想いを馳せて～

５月１４日（日）～１６日（火）に３年生の修学旅行が行われました。１日目は、東大寺の大仏を
仰ぎ、奈良公園の鹿とたわむれました。その後は斑鳩の里に移動し、法隆寺を見学しました。２日目
は、金閣寺、清水寺、北野天満宮など、京都市内の名所旧跡を巡るタクシーを使っての班別研修でし
た。それぞれの班が計画したコースで、日本の歴史的文化遺産に触れることができました。
最終日には、建仁寺禅居庵にて「座禅」を体験した後、二条城を見学しました。３日間、天候に恵

まれ思い出に残る楽しい修学旅行になりました。

伝統行事が復活しました

５月１１日（木）に１年生の地域交流学習の一環として、お茶づくりに精通した地域の方々１０名
を講師としてお招きし、お茶祭りを盛大に開催しました。伊奈東中学校では２０年以上前に始まった
伝統行事ですが、この３年間は新型コロナウイルス感染症の影響もあり、開催できませんでした。し
かし、地域の方々のご協力のお陰で４年ぶりに開催することができました。前日の茶摘みやお茶祭り
が終わってからの茶畑の剪定などにもご協力いただきました。ありがとうございました。


